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Centre Sport-Santé, 2ème édition ! 

C'est le retour de ce dispositif à destination 
des + de 50 ans. Marche, Gymnastique adaptée, 
circuit training ou endurance adaptée, des 
activités physiques adaptées du lundi au 
vendredi. 
Rendez-vous dès le 4 septembre jusqu'au 30 
juin 2024. 
 

Inscriptions et information au 03.27.09.92.80 ou sur 
le site de la Porte du Hainaut. 

Pour l’organisation de ses différentes activités 

périscolaires, la commune a fait le choix de se 

doter d’un portail famille.  

• SIMPLIFICATION des inscriptions et réservations d’activités ! 

• MAITRISE complète de vos informations et données personnelles 

• Un service ACCESSIBLE 24h/24, 7 jours/7 ! 

depuis chez vous via un ordinateur, tablette, téléphone… 

 

Une question ? Contactez-nous : jeunesse@haulchin.fr 

https://www.agglo-porteduhainaut.fr/actualites/centre-sport-sante-50-ans-2eme-edition
mailto:jeunesse@haulchin.fr
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Édito 

E n ce mois de juin qui s’achève, les acteurs locaux et les services municipaux se sont mobilisés pour proposer 

de nombreuses animations et festivités pour le plus grand plaisir de tous, petits et grands. Des temps forts 

qui marquent la vie locale dès les beaux jours, et qui sont autant d’occasions de se retrouver en toute 

convivialité. 

Au moment où je rédige cet édito nous sommes déjà à mi-mandat. Durant ces trois années, notre équipe 

aura été particulièrement active et aura réalisé ou mis en chantier la quasi-totalité de son programme de 

campagne, que je vous invite à consulter à nouveau, tant il est rare que des candidats respectent 

leurs engagements une fois élus. C’est pourtant ce que nous avons fait, voire même davantage ! 

Depuis notre arrivée, et chaque jour, nous agissons avec éthique et méthodologie. Nous faisons face aux 

crises sanitaire, économique et sociale, à la guerre en Ukraine et à une inflation galopante qui impacte les 

particuliers comme les collectivités territoriales. 

Nous avançons avec autant de plaisir et de détermination qu’il faut quand on a choisi de servir l’intérêt  

général ; de vous servir. Notre équipe municipale est pluraliste et tire sa force de cette diversité mais aussi 

de sa capacité d’écoute et d’adaptation. 

Alors oui, il y a des obstacles, des oppositions plus ou moins constructives, des aléas, des contraintes mais 

nous ne baissons pas les bras et avançons pas à pas. Grâce aux compétences, à l’engagement et à la 

créativité des agents publics, nous nous adaptons aux circonstances, répondons à de nouveaux impératifs, 

au cadre réglementaire, mais aussi aux nécessaires équilibres budgétaires sans pour autant revenir sur nos 

engagements de ne pas augmenter les taux des impôts locaux (nous les avons diminués). 

Nous pouvons comprendre que notre action puisse déplaire à ceux qui promeuvent l’immobilisme et qui 

préfèrent voir l’avenir avec une vision rétrograde loin de la réalité du quotidien, dénuée de toute vision 

d’avenir. 

Mais, c’est loin des opportunismes de circonstance et des jeux politiciens que nous avons fait le choix d’agir 

et d’avancer pour le bien de tous, en veillant à préserver ce qui fait l’âme et la richesse de notre village, à 

savoir les Haulchinoises et les Haulchinois qui le composent. 

Juillet est déjà là grand pas et la cloche de fin d’année a sonné pour nos écoliers, mais pas que pour eux ! 

En effet, dans cet édito je tiens à mettre à l’honneur deux personnalités qui, chacune dans leur domaine, 

ont marqué la vie de notre village.  

La première, honneur aux dames, Madame Véronique Bielitzki qui a décidé de ranger 

ses craies et ses cahiers pour prendre des vacances prolongées et bien méritées.  

Le second, Monsieur Jean-Louis Bailleux qui, après treize saisons à la tête du HBCM a 

lui aussi décidé de se retirer de ses fonctions.  

Chacun dans votre domaine de compétence vous avez fait évoluer nos jeunes Haulchinois, 

soyez-en remerciés ! 

Enfin, à toutes et à tous, petits et grands, je vous souhaite un bel été, prenez soin de 

vous et de vos proches en cette période estivale. 
votre maire 

Bruno Raczkiewicz 
 

Belles sorties pour le RPE 

L es assistantes maternelles qui fréquentent le Relais Petite 

Enfance* (RPE) ont privatisé, une matinée, le parc du 

Faisan Doré à Hasnon. Petits et grands ont pu profiter des animaux, 

des jeux et d’un goûter sous le soleil et dans une ambiance 

détendue. Une sortie à la chèvrerie de Vendegies sur Ecaillon, 

offerte par le RPE, a eu lieu ce mardi 4 juillet. 

C’est un réel plaisir pour nos professionnelles de la petite  

enfance de pouvoir se réunir.  

Merci à Carole Planque qui propose chaque semaine des 

activités selon les saisons et nous amuse de ses histoires et 

chants. [A.P.] 
 

* autrefois appelé RAM 
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Échanges franco-belges 
Retour sur le tournoi U11 

L ors du challenge « Du Ciel Bleu Pour Matthieu », une 

équipe de jeunes footballeurs de la RUEE  (Royale 

Union Entité Estinnes) est venue participer. Elle était  

accompagnée des 2 entraîneurs, des membres des 

famil les des joueurs et de la référente d'Haulchin-

Estinnes pour le jumelage. 

Quelques buts ont été réussis. Neuvième place au classement 

derrière l 'US Haulchin. Afin de les remercier pour leur  

participation, le Comité de Jumelage a offert à chaque 

joueur un mug siglé, garni d'œufs en chocolat, des gourdes et des tours de cou de la CAPH. Le Président de 

la RUEE transmet, au nom de son comité, ses remerciements pour, je cite, « l'accueil et la réussite de cette 

belle journée de fraternité et de vrai sport ».  

Journée interclasses  

Depuis mars 

2019 et le 

rendez-vous 

avec les Gilles 

d 'Haulchin-

Estinnes dans 

le cadre du 

carnaval, la 

r e n c o n t r e 

scolaire des 

e n f a n t s 

belges et 

français n'avait pu avoir lieu. C'est avec grand plaisir que les enseignantes belges ont accepté l'invitation 

des institutrices françaises, fixée au jeudi 1er juin. Les élèves belges ont été accueillis par les chants des deux 

chorales de l'école élémentaire. Ce sont les classes de Mesdames Doche (CP/CE2) et Dolay (CE2/CM1) qui 

participaient. Un goûter a été offert, puis le départ pour la salle Pablo Neruda a été donné. Les équipes 

franco-belges ont pratiqué différentes activités sportives par petits groupes, animés par des  parents. A 

midi, un pique-nique copieux a été offert par le Comité de Jumelage dans l'enceinte du stade sous un très 

beau soleil. L'après-midi a été consacré à la pétanque, au football, au tir à l'arc… L'heure du départ approchant, 

le goûter du Jumelage a été pris. Un échange de cadeaux a suivi, puis la photo de groupe. Les enfants 

étaient bien fatigués et très contents. Une invitation pour 2024 à l'école d'Haulchin-Estinnes a été lancée. 

Magnifique journée ! [B.L.] 
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Deux  nouveaux grades au Goshindo-Club d’Haulchin 

F rédéric Paul et Suéva Gailliez  viennent d’obtenir chacun un 

nouveau Dan, le 3ème (Sandan) pour Frédéric et le 2ème 

(Nidan) pour Suéva. C’est après un long entraînement qui a  

demandé de la persévérance et de la détermination qu’ils ont 

réussi  avec succès les épreuves du Kata d’Hakko Den Shin Ryu, 

(un art martial de défense apparenté à l’Aïkido). Les Kaïden  

Shihans Christophe Carton et Bernard Thébault leur ont fait passer 

les épreuves et leur ont  remis leur diplôme. 

Désormais, le club ne 

compte pas moins de 11 

ceintures noires, dont 

deux 6ème Dan (Kaïden 

Shihan) et plusieurs de 

4ème, 3ème et 2ème Dan. Le 

club a encore une fois de quoi être fier car il ne cesse de progresser 

d’année en année. [B.T.] 
 

Les entraînements ont lieu tous les mercredis et vendredis de 19 h15  à 20 h 

45. Un entraînement spécial jeunes a lieu le vendredi de 18 h à 19 h.  

blog : http://goshindhaulchin.over-blog.com   
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http://goshindhaulchin.over-blog.com
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Consignes Canicule 
En cas d’alerte canicule, la commune est à vos côtés. 
Elle est en effet chargée de tenir à jour le registre 
nominatif des personnes âgées et des personnes 
handicapées. 
Si vous êtes intéressé(e), votre inscription facilitera 
l’intervention ciblée des services municipaux en cas 
de déclenchement du plan alerte et d’urgence. 
Qui peut s’inscrire sur ce registre ? 
 les personnes âgées de + de 65 ans 
 les personnes âgées de + de 60 ans reconnues 

inaptes au travail 
 les personnes adultes handicapées 
Cette démarche est volontaire, annuelle et demeure 
facultative. 
Comment s’ inscrire ?  
En appelant en mairie au 03.27.44.94.72 ou en 
remplissant le formulaire téléchargeable sur haulchin.fr 
dans la rubrique TELECHARGEMENTS. Les  
informations recueillies dans ce registre sont strictement 
confidentielles. Elles seront communiquées à Monsieur 
le Préfet, uniquement à sa demande, en cas de 
déclenchement du plan d’alerte et d’urgence. 

Si vous devez sortir, passez à l’ombre, portez un 
chapeau, des vêtements légers et amples. Si  
nécessaire, demandez conseil à votre médecin 
traitant, tout particulièrement en cas de problème de 
santé ou de traitement médicamenteux régulier 
(adaptation de doses par exemple). 
 
Consulter l’intégralité des recommandations en cas 
de vague de chaleur sur le site : 
ministère des Affaires sociales et de la Santé. 
Si vous connaissez des personnes fragiles qui sont 
isolées, incitez les à s’inscrire sur le registre communal. 

Pour ne pas oublier ! 

E rnest Berton, Charles Brassely, Louis Delgrange, 

Kléber Dumont, François Guéry, César Larivière 

et les civils Joseph Bride, Jean-Baptiste Delvaux, 

Georges Lemoine, Céline Bride, Louis Payen, Maria 

Bride, Céline Debève, Céline Delannay. 

Ce ne sont pas moins de 14 Haulchinoises et Haulchinois 

qui ont perdu la vie entre 1939 et 1945. 

C'est pour leur rendre hommage, ainsi qu'à toutes les 

victimes de cette terrible guerre, que les élus, 

anciens combattants et Haulchinois, au son de 

l'harmonie de Monchaux-Prouvy, se sont recueillis au 

monument aux morts et qu'un lâcher de pigeons a 

été effectué par la Vigilante. [I.HG.] 
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Brocante écourtée,  
brocante reportée 

T out était prêt ce dimanche 7 mai pour accueillir 

une centaine d’exposants, rue Alexandre Dumas. 

Marius Harvent et toute son équipe des Enfants de la 

Gare étaient à pied d’œuvre pour faire de cette 

journée une réussite. 

Malheureusement, la pluie battante s’est acharnée 

dès 6 heures du matin… Quelques personnes se sont 

aventurées en espérant que la météo devienne plus 

clémente, mais en vain. C’est pourquoi l’association, 

en accord avec la municipalité, a décidé de réitérer 

cette aventure le 27 août ! Tous à vos agendas, venez 

vous inscrire ou chiner de bonnes affaires. [K.J.] 

lo
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haulchin.fr
https://sante.gouv.fr/sante-et-environnement/risques-climatiques/article/les-vagues-de-chaleur-et-leurs-effets-sur-la-sante
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L a Haul’team remercie tous les bénévoles et les associations participantes pour avoir fait de cette  

journée, un magnifique moment de convivialité : 

Le jumelage ; Les enfants de la gare ; le HBCM ; le Goshindo ; Le Secours populaire ; La Vigilante ;  

La Pétanque Haulchinoise ; l'US Haulchin ; L'Envol ; l'Amicale du Personnel Municipal ; Les Amis de Cacoule ; 

Saint Fiacre les jardiniers d'Haulchin ; Les Bouts d'Chou ; La Ferme de David et surtout, merci à vous, 

Haulchinois. Pas de grands discours, les photos parlent d'elles-mêmes.  

Sourires et bonne humeur ! [Y.B.] 
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Le travail récompensé 

P our cette promotion 2023, ce sont une Haulchinoise 

et onze Haulchinois, qui ont été mis à l'honneur, 

le 1er mai dernier. Lors de cette cérémonie qui s'est 

tenue en mairie, ils ont reçu des mains de Monsieur le 

Maire leur diplôme d'honneur du travail. Ce dernier 

leur a permis de recevoir auprès de leur entreprise, les 

médailles et gratifications afférentes. [I.HG.] 

Médaille d'argent (20 ans de travail) 

Messieurs Cédric Lefebvre - Michaël Fouquet 

Monsieur Vincent Vanpouille 
Médaille vermeil (25 ans de travail) 

Messieurs Jean-Louis Joly - Philippe Visbecq 

Monsieur Hervé Santer 
Médaille or (30 ou 35 ans de travail) 

Madame Christine Wojtas Delépine - Messieurs Valéry Gilmant - José Baillieu - Frédéric Dromby 
Médaille grand or (40 ans de travail) 

Messieurs Michel Minocchi - Fabien Wojcieckowski 

v
ill

a
g

e
 

470 bonnes fêtes ! 

L e samedi 3 juin, à la restauration scolaire, il y 

avait une certaine effervescence !  

Les mamans haulchinoises, qui avaient déposé 

leur bon d'inscription en mairie, étaient invitées à 

venir retirer leur cadeau et à prendre une petite 

collation ! 

Après le bracelet en pierres naturelles de l'année 

dernière, elles ont reçu un sac en toile avec anses 

en corde et sa pochette... sac polyvalent, permettant 

à chacune d'entre elles de l 'util iser dans leurs 

activités sportives et/ou de loisirs. [I.HG.] 
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Une première de qualité 

L e samedi 20 mai 2023 s'est déroulée la soirée de 
lancement de la B.L.E.U.E., jeune association 

haulchinoise qui a pour but, notamment au travers 
d'événements culturels, de favoriser le lien social 
et de participer à la mise en valeur du réseau local. 

Sourires, joie, amusement et bonne humeur, le bilan 
de cette première est en tous points positif : quelques 
250 personnes d'Haulchin et d'ailleurs sont venues rire 
et danser au rythme des deux groupes présents, Dur 
Dur Dimanche et Tante Adèle et la famille qui ont fait 
résonner leur musique pour cette soirée joyeuse et 
haute en couleurs. "Un Havre de paix, de bonheur et 
de bienveillance", "Quelle superbe soirée !", "une 
ambiance festive, familiale, amicale", "Un plaisir 
énorme et irremplaçable de retrouver cet état 
d'esprit !", "Une très belle initiative ! Bonne ambiance 
et simplicité."... sont quelques exemples de commentaires 
de spectateurs qui confirment une belle réussite pour 
cette première !  

On vous attend pour notre prochain évènement le 
samedi 22 juillet !  
Au programme : trocante, conteurs en vadrouille, 
folk lyrique, musique d'ici et d'ailleurs pour une après-
midi familiale et festive ! [N.M.] 

La B.L.E.U.E. (Bulle de Libre Échange à Usage Ecocitoyen) 
1 place de la mairie 59121 Haulchin 

Facebook : La B L E U E 
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L a délibération du conseil municipal du 9 juin, désignant les 8 délégués pour l’élection sénatoriale de 

septembre, a été retoquée par le Préfet et annulée par le tribunal administratif, faute de non-respect 

de la parité. C’est la 2ème fois que le Maire commet cette erreur, la 1ère étant intervenue à l’élection de 

ses adjoints.  

On n’a jamais informé les conseillers municipaux qu’une étude était en cours pour la réfection de la cité 

Usinor. C’est une Voix du Nord de mi-décembre 2022 qui l’a annoncée. Mais on leur a demandé ce 9 

juin, de voter deux demandes de subvention pour réaliser les travaux qu’on ne leur a, toujours pas montrés.                                         

La Vidéoprotection, très utile pour la sécurité de nos concitoyens, est installée sur Haulchin depuis avril. 

Mais il manque son information obligatoire auprès du public aux entrées de ville, avec des panonceaux 

comportant un pictogramme représentant une caméra. 

A ce jour, nous ne savons toujours pas les résultats financiers du téléthon !  

Les Élus comme la population aiment être informés. Une bonne communication explicite est primordiale 

pour créer la transparence et la confiance. Le respect des personnes, des règlementations en vigueur est 

indispensable pour bien vivre ensemble. [MC.B./P.C./A.V.]  

Ensemble pour Haulchin 

En raison des fortes chaleurs actuelles, les consommations 

en eau ont augmenté de plus de 25%. Les niveaux 

des nappes dans le Valenciennois sont actuellement 

critiques et dépassent nos capacités de production. 

Au vu des températures qui s’annoncent, si cette 

hausse de la consommation se maintient, nous 

craignons de ne plus être en capacité d’éviter un 

manque d’eau. 

Réduisons dès maintenant notre consommation 

d’eau pour éviter d’éventuelles coupures. 

Ensemble, préservons notre ressource précieuse ! 

Si on parlait du HBCM ? 

L ors de l'assemblée générale du club, le président 

a annoncé son départ après 13 saisons de service. 

Le nouveau bureau a été élu, la gestion des sponsors 

est prise en charge par Mathieu Bécart. 

Nous avons fait un bilan de la saison 2022 - 2023, en 

passant en revue toutes les équipes, des plus jeunes 

aux seniors, ainsi que la situation financière du club. 

Une bonne nouvelle est la recrudescence des licenciés, 

ce qui témoigne d'un avenir prometteur. 

Nous continuerons à nous concentrer sur l'encadrement 

des jeunes joueurs pour assurer leur progression. 

Pour l'équipe première Seniors, l'objectif reste la 

montée en division régionale.  

Enfin, nous avons exprimé notre gratitude envers tous 

les entraîneurs et bénévoles du club pour leur 

précieuse contribution. [M.B.] 

 
Composition du nouveau bureau 

Cathy Vuylsteker (Présidente) ; Jean-Marc Bourgois 

(vice-Président) ; Pierrine Colin (Secrétaire) ; Dominique 

Kubiak (Trésorier) ; Mathieu Bécart (Trésorier-adjoint ) 
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Les quartiers en fête ! 

S ous un beau soleil, une ambiance festive et 

agréable, quelques familles volontaires  

accompagnées du soutien de la municipalité 

et du CCAS, se sont investies dans l’action 
Anim’ ton quartier ! 

Le 4 juin, cité Edmond Cher, puis le 24 juin, cité 

Usinor , Place des Tilleuls. 

Les plus jeunes et les parents se sont pris au jeu ! 

Chamboule tout, jeux d’eau, Mölkky, pêche aux 

canards, tirs au but, jeu du serveur, jeu de la cuillère… 

tout cela accompagné de rafraichissements, 

gâteaux, crêpes, etc. 

Les mamans ont déjà d’autres idées pour l’année 

prochaine . Rendez-vous pris pour 2024 ! 

Merci aux organisateurs pour ce travail de générosité 

et d’échange. [K.J.] 
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En route vers la mer ! 

E n étroite collaboration avec Le Secours 

Populaire, le CCAS et un petit groupe de 

bénévoles ont souhaité mener des animations 

afin d’offrir aux bénéficiaires mais aussi aux 

Haulchinois une journée à la mer. 

Pour cela, bon nombre d’activités ont été proposées 

depuis le printemps, concours de belote, repas de 

Pâques, pétanque et barbecue. 

Petit à petit, le groupe de bénévoles s’est étoffé 

pour se nommer la Team Belote puis la Team Solidaire. 

Des rencontres régulières permettaient de préparer, 

planifier chaque action. Notre but : financer un 

bus pour le voyage… Chacun a apporté sa pierre 

à l’édifice d’une manière ou d’une autre avec 

humanité, générosité et bienveillance. 
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Mission accomplie ! Puisque le vendredi 21 juillet, le 

voyage à la mer à destination de Bray-Dunes permettra 

aux bénéficiaires et aux Haulchinois de savourer une 

merveilleuse journée sur nos belles plages du Nord. 

Rien ne serait possible sans vous les Bénévoles au 

Grand Cœur et pour conclure cet article, une citation 

de Khalil Gibran symbolise ce que chacun a ressenti 

lors de cette action et à travers le bénévolat. 

« Vous donnez peu lorsque vous donnez de vos biens. 

C'est lorsque vous donnez de vous-même que vous 

donnez vraiment ». 

Au nom de La Team Solidaire (CCAS, Secours Populaire 

et les Bénévoles), je dis un grand merci aux Haulchinois 

d’avoir permis de faire de ces actions une réussite par 

votre présence et vos sourires. [K.J.] 
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Fête des écoles 

Q uel meilleur moment dans la scolarité 

que celui où l’on se retrouve pour 

faire la fête ! 

Cette année, nos deux écoles nous ont 

offert un spectacle de qualité. Des petits 

légumes et des abeilles pour la maternelle 

et un voyage autour du monde pour 

l’élémentaire. Ils nous ont entraîné et nous 

aurions bien aimé les rejoindre sur la piste. 

Nous avons pu féliciter chaque enfant par 

des livres et l’Amicale Laïque, fidèle à son 

engagement, a offert une clé USB et une 

place de cinéma à nos CM2. 

Nous n’avons pas manqué de mettre à l’honneur nos 

équipes enseignantes, nos services techniques, notre service 

Jeunesse, Nacéra et Alain et tous ceux qui œuvrent pour 

que nous puissions offrir à tous les meilleures conditions 

d’enseignement... 
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…Cette remise des prix s’est terminée par 

un moment plein d’émotion pour le départ 

de Madame Bielitzki où les élèves ont pu lui 

montrer leur attachement. Présente dans 

notre école depuis presque 20 ans, elle a 

marqué enfants et parents par sa joie de 

vivre, sa curiosité, son envie de faire décou-

vrir. C’est une de ces enseignantes dont les 

élèves se souviennent très longtemps et qui 

marquent la scolarité d’un enfant. Nous 

vous souhaitons une bonne retraite et ne 

doutons pas de vous retrouver de temps en 

temps dans nos couloirs d’école ! 

 

Les Bouts d’Chou ont 

géré la buvette et la 

restauration et les parents 

d’élèves, ainsi que 

quelques animateurs, ont 

animé une kermesse. 

Jeux anciens, chamboule 

tout, lancer d’anneaux 

etc, tout y était pour que 

les enfants relâchent la 

pression du matin et c’est 

dans une ambiance 

conviviale que cette 

journée s’est terminée.  

Les festivités des écoles se sont poursuivies avec un concert lundi 19 juin pour la fête de la musique. C’est 

dans une salle Pablo Neruda, pleine à craquer, que nos petits écoliers ont pu chanter timidement pour  

certains, en dansant pour d’autres mais tous avec le sourire des chansons que nous connaissons. Ils nous ont 

transportés et nous félicitons nos petites graines de star. Bonnes vacances à tous et profitez bien ! [A.P.] 
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20 ans, un triste anniversaire ! 

E n ce jeudi 29 juin, à l'invitation de Jean-Michel Despres, 

Président du CAPER (Comité Amiante Prévenir Et Réparer) 

et des membres de l'association, les familles de victimes, 

sympathisants de l'association, élus se sont rassemblés pour 

honorer la mémoire des victimes de l'amiante, en présence 

de Maître Teissonnière, avocat de la première heure du 

CAPER, qui avait fait le déplacement depuis Paris. 

Ainsi réunis autour de la stèle, érigée à Thiant, il y a tout 

juste 20 ans, à l'angle de la rue Jean Jaurès et de la cité Maurice Thorez, les différents orateurs ont souligné 

le caractère dramatique des effets de l'amiante sur la santé de celles et ceux qui ont travaillé à son  

contact, notamment chez Eternit (Thiant/Haulchin). 

Dès 1977, le caractère cancérigène de l'amiante a été établi mais il faudra attendre 1997 pour que son 

utilisation soit interdite en France !  

20 ans pendant lesquels les salariés respireront, sans le savoir, ce poison qui leur provoquera, pour beaucoup 

d'entre eux, cancer du poumon et/ou mésothéliome (cancer de la plèvre – membrane entourant les 

poumons). 

Aujourd'hui, le CAPER se bat, toujours, pour que les victimes soient reconnues et indemnisées et a, récemment, 

interpellé près de 300 élus de 5 circonscriptions, dont la nôtre (19e) car l'amiante est l'affaire de tous et fera 

100 000 victimes d'ici 2050 ! [I.HG.] 

Election des Incorruptibles 

N os élèves de l’école Joliot Curie ont pu 

élire leur livre préféré dans le cadre des 

incorruptibles.  

Ils ont lu chacun 5 livres, offerts par la municipalité, 

et sont passés dans les bureaux de vote avec leur 

carte d’électeur dans les mêmes conditions que 

n’importe quelle élection. Les bulletins, les isoloirs, 

tout y était et nous avons même procédé au 

dépouillement avec les scrutateurs.  

Une belle expérience à renouveler l’année 

prochaine et que nous allons étendre aux plus 

grands de l’école maternelle. [A.P.] 
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Tout en musique 

L e 24 juin 2023 a eu lieu la fête de la musique 

organisée par l'A.R.M. Haulchin avec la 

participation de la B.L.E.U.E.  

De 14h00 à minuit vous avez pu écouter les 

élèves de Pierre, ceux d'Alain ainsi que huit 

groupes de l'A.R.M. (Hinapap, Puls, Sick-Men, 

EverminD, 1 girl 4 boys, The Nut Crackers, DiRT et 

Eyeblaze) confortablement assis dans un canapé, 

à l'ombre. Vous avez pu déguster les pizzas d'Anne 

& François et les glaces et cookies d'Angèle et 

Jeanne dans un cadre exceptionnel...  
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Un grand merci à La  B.L.E.U.E. pour le lieu idéal pour cet événement et à Olivier pour le son.  

Merci à la municipalité et les services techniques sur qui l’on peut toujours compter. Merci également à 

Pierre et « ses p'tits bouts de bois » et à Alain et ses élèves du cours de guitare que l'on a aimé mettre en 

scène. Merci surtout aux bénévoles : Jean Philippe, Gérald, Cédrick, Amélie, Angèle, Jeanne, Julie, Audrey, 

Aymeric, Nadine, Marina, Djellali, Christophe, Benoît (pour les photos). Et enfin merci aux groupes qui 

ont participé. [C.P.] 
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La vidéoprotection est en place 

D ans le cadre de ses efforts continus, pour renforcer la sécurité et le 

bien-être de ses habitants, la phase 1 du déploiement du système 

de vidéoprotection est désormais opérationnelle. Cette mesure vise à 

améliorer la prévention et la réactivité face aux incidents susceptibles 

de survenir sur le territoire communal. 

Ce système comprend l'installation de caméras de surveillance dans 

des zones stratégiques, préalablement, identifiées par les autorités 

compétentes. Ces 13 caméras opérationnelles 24 heures sur 24, 7 jours 

sur 7, permettront d'accroître la surveillance et la dissuasion contre les 

actes de délinquance et de vandalisme. 

La mise en place de la vidéoprotection répond à l'objectif de rendre 

notre commune plus sécurisée, tout en respectant scrupuleusement les 

normes de protection de la vie privée. Les caméras ont été installées 

exclusivement dans les lieux publics et dans le respect des législations 

en vigueur. 

Les avantages de cette solution de vidéoprotection sont nombreux. 

Tout d'abord, elle contribuera à réduire le nombre d'infractions et 

d'incivilités sur notre territoire. En cas de situation problématique, les autorités pourront rapidement intervenir 

et prendre les mesures adéquates pour assurer la sécurité des habitants. 

Par ailleurs, la vidéoprotection offre également une assistance précieuse dans la résolution des enquêtes. 

Les images collectées par les caméras pourront être utilisées comme preuves dans le cadre des procédures 

judiciaires, facilitant ainsi le travail des forces de l'ordre et augmentant les chances d'identifier les auteurs 

d'infractions. 

La municipalité tient à souligner que la télésurveillance ne remplace en aucun cas le travail des forces de 

l'ordre, mais s'inscrit plutôt dans une démarche complémentaire visant à renforcer l'efficacité des mesures 

de sécurité déjà existantes. 

En somme, le déploiement de cette dernière dans notre commune marque une étape importante dans 

notre engagement à assurer la tranquillité et la sécurité des citoyens. Nous sommes convaincus que cette 

initiative contribuera à améliorer la qualité de vie de chacun. 

Ce nouvel outil dans notre commune, a déjà prouvé son efficacité en permettant la verbalisation de  6 

infractions routières et  la poursuite judiciaire des auteurs de deux dépôts sauvages.  

La pose de panneaux règlementaires signalant le système de surveillance à distance aux entrées de la 

commune est imminente. Ce retard est lié à un défaut d’approvisionnement de notre fournisseur. 

Le déploiement des phases suivantes se fera progressivement, visant à couvrir l’intégralité de la commune. 

Nous invitons les habitants à rester vigilants et à participer activement à la préservation de la sécurité de 

notre commune en signalant tout comportement suspect aux autorités compétentes, ou sur l’application 

Haulchin Connect ou en se rapprochant des Voisins Vigilants. [N.P.] 
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Lâche et inadmissible ! 

U n nouvel arrêté municipal, relatif à la propreté 

urbaine, entre en vigueur. 

Cette mesure vise à améliorer l'environnement urbain et 

à préserver la qualité de vie dans notre commune. 

Cet arrêté municipal comprend plusieurs dispositions 

importantes qui concernent le nettoyage des espaces 

publics et la lutte contre les incivilités liées à la propreté.  

En voici les principales mesures : 
 balayage et nettoyage des trottoirs et caniveaux 

 déjections canines 

 élagage et abattage d’arbres 

Nous comptons sur votre collaboration et votre engagement 

pour maintenir une commune propre et agréable à vivre. 

Ensemble, nous pouvons préserver notre environnement et 

contribuer à l'amélioration de notre qualité de vie. 

Pour plus d'informations sur les détails de cet arrêté municipal, 

nous vous invitons à consulter le site internet (menu 

Téléchargements) de la commune ou à vous rendre en 

mairie. [N.P.] 
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